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個
人
の
成
績
で
は
、
８
区
瀬

戸
正
篤
選
手
（
泉
崎
中
３
年
）

と
12
区
小
玉
歩
葵
選
手
（
東
京

農
業
大
学
３
年
）
の
２
選
手
が

村
の
部
で
区
間
賞
を
獲
得
し
ま

し
た
。

　

ま
た
、
１
区
西
槇
杏
莉
選
手

（
学
法
石
川
高
２
年
）
と
西
槇

優
祐
選
手
（
國
學
院
大
学
３

年
）
が
兄
弟
で
、
８
区
瀬
戸
正

篤
選
手
（
泉
崎
中
３
年
）
と
13

区
瀬
戸
隆
行
選
手
（
泉
崎
村
役

場
）
が
親
子
で
の
出
場
と
な
り

ま
し
た
。

　

泉
崎
村
チ
ー
ム
は
第
31
回
大

会
、
第
32
回
大
会
と
首
位
に
一

歩
及
ば
ず
準
優
勝
と
い
う
結
果

で
し
た
が
、
今
大
会
で
は
そ
の

悔
し
さ
を
バ
ネ
に
積
み
重
ね
た

練
習
の
成
果
を
遺
憾
な
く
発
揮

し
、
堂
々
た
る
走
り
で
村
の
部

首
位
奪
還
を
果
た
し
ま
し
た
。

　

関
係
者
の
皆
様
に
心
か
ら
祝

意
を
表
し
ま
す
。

　

第
33
回
市
町
村
対
抗
福
島
県

縦
断
駅
伝
競
走
大
会
（
ふ
く
し

ま
駅
伝
）
は
11
月
21
日
㈰
、
白

河
市
の
し
ら
か
わ
カ
タ
ー
ル
ス

ポ
ー
ツ
パ
ー
ク
（
白
河
市
総
合

運
動
公
園
）
を
ス
タ
ー
ト
し
、

福
島
市
の
県
庁
前
に
フ
ィ
ニ
ッ

シ
ュ
す
る
16
区
間
・
95
㎞
で
襷

が
繋
が
れ
ま
し
た
。

　

昨
年
は
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル

ス
感
染
症
の
影
響
で
コ
ー
ス
を

短
縮
し
て
開
催
さ
れ
ま
し
た
が
、

今
年
は
２
年
ぶ
り
に
16
区
間
で

の
大
会
開
催
と
な
り
、
49
市
町

村
と
合
同
チ
ー
ム
１
チ
ー
ム
の

全
50
チ
ー
ム
が
参
加
し
村
の
部

は
９
チ
ー
ム
で
争
わ
れ
ま
し
た
。

　

泉
崎
村
チ
ー
ム
は
、
序
盤
は

他
チ
ー
ム
と
競
り
合
い
な
が
ら

進
み
ま
し
た
が
、
８
区
で
村
の

部
首
位
に
立
つ
と
徐
々
に
そ
の

差
を
広
げ
な
が
ら
逃
げ
切
り
、

３
年
ぶ
り
12
回
目
の
村
の
部
優

勝
を
飾
り
ま
し
た
。

第
33
回
ふ
く
し
ま
駅
伝 

村
の
部
優
勝
（
総
合
16
位
）

１
区
西
槇
杏
莉
選
手
（
学
法
石
川
高
２

年
）

４
区
溝
井
正
貴
選
手
（
白
河
旭
高
２
年
）

７
区
橋
本
大
河
選
手
（
泉
崎
中
２
年
）

８
区
瀬
戸
正
篤
選
手
（
泉
崎
中
３
年
）

９
区
佐
々
木
心
陽
選
手
（
泉
崎
中
３
年
）

５
区
和
田
颯
太
選
手
（
福
島
大
学
３
年
）

６
区
福
田
健
人
選
手
（
自
衛
隊
郡
山
）

第
２
中
継
所
泉
崎
さ
つ
き
公
園
前

２
区
西
槇
優
祐
選
手
（
國
學
院
大
学
３

年
）

３
区
塩
澤
裕
也
選
手
（
秋
山
錠
剤
）
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村　の　部 タイム 総合順位
1. 泉 崎 5:23:24 16
2. 西 郷 5:26:37 19
3. 平 田 5:27:57 22
4. 玉 川 5:31:21 24
5. 北 塩 原 5:40:08 26
6. 天 栄 5:46:08 30
7. 中 島 5:53:04 39
8. 大 玉 6:00:36 45
9. 飯 舘 6:25:20 49

◇
監
　
督
　
関
谷
正
文

　

選
手
、
サ
ポ
ー

ト
の
皆
さ
ん
の
頑

張
り
で
３
年
ぶ
り

に
優
勝
す
る
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。

　

チ
ー
ム
を
支
え
、
応
援
し
て
い
た

だ
い
た
全
て
の
方
々
に
感
謝
い
た
し

ま
す
。

◇
コ
ー
チ
　
近
藤
悠
太

　

世
代
を
超
え
て

全
員
の
想
い
を
つ

な
ぐ
ふ
く
し
ま
駅

伝
の
素
晴
ら
し
さ
を
改
め
て
感
じ

る
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。
私
自
身
に

と
っ
て
も
貴
重
な
経
験
を
さ
せ
て
い

た
だ
き
ま
し
た
。
あ
り
が
と
う
ご
ざ

い
ま
し
た
。

◇
コ
ー
チ
　
兼
子
侑
大

　

今
回
は
コ
ー
チ

と
し
て
の
参
加
で

し
た
が
、
村
の
部

で
優
勝
す
る
こ
と
が
で
き
て
と
て
も

嬉
し
く
思
い
ま
す
。

　

来
年
、
村
の
部
連
覇
に
向
け
て
頑

張
っ
て
い
き
ま
し
ょ
う
。

10
区
兼
子
卓
也
選
手
（
秋
山
錠
剤
）

16
区
菊
地
優
志
選
手
（
日
本
大
学
３
年
）

11
区
久
保
木
彩
選
手
（
泉
崎
中
３
年
）

12
区
小
玉
歩
葵
選
手
（
東
京
農
業
大
学
３
年
）

13
区
瀬
戸
隆
行
選
手
（
泉
崎
村
役
場
）

14
区
白
岩
楓
選
手
（
光
南
高
２
年
）

15
区
石
井
希
和
選
手
（
泉
崎
中
１
年
）
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駅伝選手インタビュー

区間 走者（所属） コ　メ　ン　ト 区間距離（場所）

西槇　杏莉
(学法石川高２年)

　小学生の頃からの夢である兄妹タスキリレーを叶えること
ができ、また村の部優勝に貢献することができて嬉しかった
です。
　来年はもっと良い位置でタスキを繋げるよう頑張ります。
　たくさんの応援ありがとうございました。

4.0km
白河陸上競技場～
サンフレッシュ白
河

西槇　優祐
(國學院大学３年)

　今回は久しぶりのふくしま駅伝ということで、とても楽し
みにしており、以前も走ったことのある区間だったのでリ
ラックスして走ることができました。
　自分の走りが少しでも村の部優勝に貢献することができて
いたら嬉しく思います。

8.2km
サンフレッシュ白
河～さつき公園前

塩澤　裕也
（秋山錠剤）

　今年は２０回目の出場で地元を走らせていただきとても幸
せでした。
　たくさんの応援ありがとうございました。
　そして同着の初優勝から２０年連続で３位以内。そのうち
１２回の優勝！この結果はとても嬉しく思います。
　これからも良い結果を出し続けられるようにチーム一丸と
なって努力を続けていきたいと思います。

5.8km
さつき公園前～矢
吹町役場内

溝井　正貴
（白河旭高２年）

　３回目のふくしま駅伝出場で２回目の村の部優勝を勝ち取
ることができて嬉しいです。
　大会前日の夕方に区間変更の連絡があり１度も走ったこと
がない４区を走ることになり、とても焦りましたが、周囲の
方々のサポートのお陰でなんとか走り切ることができました。
応援ありがとうございました。

7.3km
矢吹町役場内～鳥
見山陸上競技場

和田　颯太
（福島大学３年）

　３年ぶりに優勝することができてとにかく嬉しいの一言で
す！
　たくさんの声援が力になりました。本当にありがとうござ
いました。
　また、中学校の頃のメンバーと再びタスキをつなぐことが
できて幸せでした。

6.4km
鳥見山陸上競技場
～須賀川市役所内

福田　健人
（自衛隊郡山）

　今回は練習期間が１か月と短いながら区間１３位と結果的
には良かったと思います。
　また、３年ぶりに村の部優勝ができて嬉しいです。
　来年は今年以上に力をつけて村の部連覇ができるように練
習していきます！

8.3km
須賀川市役所内～
ゼノアック日本全
薬工業㈱前

橋本　大河
（泉崎中２年）

　今回初めてふくしま駅伝に出場して、とても大変でつらい
こともあったけど、他の実力のある選手と長い区間を走るこ
とはとてもいい経験になりました。
　もし来年も出場できる機会があれば、体調管理に気を付け
ながらたくさん練習して、村の部連覇を目指して頑張りたい
です。

5.4km
ゼノアック日本全
薬工業㈱前～郡山
総合体育館前

瀬戸　正篤
（泉崎中３年）

〔区間賞〕

　今回初めて選手としてふくしま駅伝に出させていただきま
した。
　サポートをしていた時とは違い、村の代表として大きな使
命感がありましたが、コーチの「練習でしてきたことをただ
やるだけ」という言葉を胸に緊張をほぐしていました。
　走っているときは、只々勝つと強い気持ちで最後まで走り
ぬくことができました。

4.1km
郡山総合体育館前
～郡山北工業高校

佐々木心陽
（泉崎中３年）

　今回は今まで走ることを目標としていたふくしま駅伝に出
場することができてとても嬉しかったです。
　サポートしてくれた２人のおかげで不安なく、リラックス
して自分の走りができました。
　村の部優勝できてよかったです。ありがとうございました。

3.0km
郡山北工業高校～
郡山こどものもり
公園入口前

兼子　卓也
（秋山錠剤）

　３年ぶりに村の部優勝できてよかったです。
　総合力での勝利であったと思いますし、なにより中学生が
しっかり力をつけて貢献してくれたことがとても嬉しく思い
ます。
　協力していただいた皆様に感謝です。また連覇を目指して
１年間頑張ります。

9.3km
郡山こどものもり
公園入口前～本宮
市㈱白岩屋商店前

第
２
区

第
３
区

第
４
区

第
５
区

第
６
区

第
７
区

第
８
区

第
９
区

第
１
区

第
10
区
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区間 走者（所属） コ　メ　ン　ト 区間距離（場所）

久保木　彩
（泉崎中３年）

　今回は１１区を走らせていただきました。
　日々の練習の成果を発揮して一生懸命走ることができまし
た。苦しい時もありましたが、そんな時は皆さんの応援を思
い出して走ることができました。
　応援してくださったみなさん、本当にありがとうございま
した。

3.9km
本宮市㈱白岩屋商
店前～大玉村イイ
ジマ前

小玉　歩葵
(東京農業大学３年)

〔区間賞〕

　たくさんの応援ありがとうございました。
久しぶりの福島で泉崎村のチームの一員として走ることがで
き、とても嬉しく思います。
　来年も出場する機会があれば、村に貢献できるような走り
をしたいです。

7.0km
大玉村イイジマ前
～二本松市役所内

瀬戸　隆行
（泉崎村役場）

　捲土重来、地域の皆様の支えがあっての３年ぶり１２度目
の優勝を達成です。また、沿道でのご声援、応援メッセージ
に勇気を頂きました。本当にありがとうございました。息子
と区間賞を狙ったのですが、１０秒差で逃してしまいました。
詰めの甘さを反省します。

4.8km
二本松市役所内～
安達支所内

白岩　　楓
（光南高２年）

　今回選手として走るのは２回目で、また走ることが決まっ
たのが大会の前日だったのでとても緊張しました。
　５.７kmでも全然走ることができずにとても悲しかったで
す。
　来年はしっかり練習してチームに貢献できるように頑張り
たいです。

5.7km
安達支所内～福島
松陵中学校前

石井　希和
（泉崎中１年）

　１年生で初めてふくしま駅伝に出場することになってすご
く緊張したし不安もありました。
　でも、走りはじめると緊張がほぐれ、中盤スピードが落ち
てしまったけど自己ベストの走りができてよかったです。
　村の部で優勝ができて嬉しいです。来年も頑張りたいです。

3.4km
福島松陵中学校前
～福島大学入口

菊地　優志
（日本大学３年）

　たくさんの応援ありがとうございました。
　皆さんの応援のおかげで３年ぶりに村の部で優勝すること
ができました。
　個人としてはアンカーという重要な区間を任されたにもか
かわらず、自分の走りができず悔いの残る結果となってしま
いました。

8.4km
福島大学入口～福
島県庁

～サポートの皆さんの声～
三瓶暖斗（学法石川高１年)：大会直前に怪我をしてしまいサポートに回ることになりました。来年は選手として出場し、有力選手
と言われるような選手になってみせます。　石井裕人（光南高１年)：サポートとして全力を尽くせたと思います。先輩が無事走り
切ることができてよかったです。　新田央翔（泉崎中３年)：正篤君のサポートについて、選手ではないのにとても緊張し、しっか
りサポートできるか不安でした。でも区間賞を獲得したと聞いてとても感動しました。チームも村の部で優勝することができてとて
も嬉しかったです。　中野目ひまり（泉崎中３年)：選手としてチームに貢献することができなかったことは悔しいですが、チーム
として村の部優勝できたことに感動しました。選手が練習通りに走ることができるよう全力でサポートしました。泉崎村チームの皆
さんの走りとても素晴らしかったです。ありがとうございました。　箭内駿瑛（泉崎中２年)：今回５区のサポートとして初めてふ
くしま駅伝に参加しました。初めてだったので不安で仕方がありませんでしたが、招集や選手のサポートもしっかりできたと思い
ます。来年は３年生になるので選手として参加したいので、しっかり力をつけておきたいと思います。　廣澤健斗（泉崎中１年)：
初めてのふくしま駅伝でとても緊張しました。来年は選手として走りたいのでしっかり力をつけていきたいと思います。　鈴木佳
奈（泉崎中１年)：初めてのふくしま駅伝で、選手ではなかったけど緊張しました。サポートとして選手のサポートを頑張りました。
チームとして目標としていた村の部優勝を達成できてよかったです。とてもいい経験になりました。来年は選手としてチームに貢
献できるようにしたいです。　草野　翼（岩瀬農業高１年)：２年連続で準優勝だったので今年は優勝することができてよかったで
す。　相田駈琉（泉崎中３年)：今回は初めて一人でサポートにつかせていただきました。一人でしっかりとこなせるか不安でした
が、一つ一つ考えて行動し、菊地選手を気持ちよく送り出すことができたと思います。何より村の部優勝することができたことが本
当に嬉しく思います。ありがとうございました。　吉田彩乃（泉崎中２年)：初めてのサポートでとても緊張しました。でも、しっ
かり選手のことをサポートできて、選手が最高の状態でスタート地点に立つことができてよかったです。村の部優勝することができ
て本当に嬉しかったです。　緑河琉生（泉崎中１年)：選手として走ることはできなかったけど、サポートとして頑張りました。結
果として村の部で優勝することができてとても嬉しかったです。　新田菜音（泉崎中１年)：今回、初めてのふくしま駅伝で今まで
にないくらい緊張しました。自分は彩ちゃんのサポートをしました。選手は自分よりも緊張しているだろうなと思い、積極的に声を
かけてあげました。タスキが渡って彩ちゃんが走っていく姿を見てかっこいいと思いました。彩ちゃんみたいな先輩になりたいと改
めて思いました。優勝することができてとてもうれしかったです。　浅野可子（泉崎中１年)：１年生で初めてのふくしま駅伝でし
たが、とても良い経験になりました。先輩の緊張も少し和らげることができたのかなと思います。そして村の部で優勝することがで
きて嬉しかったです。来年も優勝を目指して頑張りたいです。　兼子奈緒：まずは村の部で優勝することができてよかったです。監
督、コーチを始め関係者の皆さんの「チーム力」で勝ち取った優勝だと思います。コロナ禍で応援自粛という中ではありましたが、
皆さんの応援やサポートのお陰で頑張れた大会だったと思います。本当にありがとうございました。お疲れ様でした。

第
11
区

第
12
区

第
13
区

第
14
区

第
15
区

第
16
区
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